



Liebe Mitglieder

Die 3. Ausfahrt ist buchstäblich ins Wasser gefallen. Nachdem ich mit jenen die mich morgens angefragt haben (Christian R. , Frank, Ernst, Röbi, Bärl, Ruedi) abgemacht habe, dass die Ausfahrt stattfindet, sattelte ich zeitgerecht den Roller, um meine Goldwing aus der Garage zu holen, die 3 km entfernt eingestellt war. Es war zwar bewölkt, aber trocken. Der Wetterbericht besagte, dass die Regen - und Gewitterfront weiter südlich Richtung Osten unterwegs sei. Die geplante Route lag nicht im Einzugsgebiet. Aber weit gefehlt. Kaum 500m vom Haus entfernt goss es wie aus Kübeln und bevor wir unter dem nächsten Baum Schutz suchen konnten, waren wir bis auf die Haut Pudelnass. Gleichzeitig meldete sich Ernst Hugener, bzw. seine eheliche Sekretärin, dass es bei ihnen auch stark regnen würde. Ebenso tönte s von Frank. Nur Waltraud berichtete von trockenem Wetter. Wohl oder Uebel meldete ich allen, mit denen ich im Kontakt stand, den Uebungsabbruch.

Da aber das Wetter nördlich von Zürich trocken und ordentlich schien, fanden sich doch eine stattliche Zahl von 3 Mitgliedern auf der Raststätte Kempthal ein, voran Christian der Vize, zusammen mit einem Harley - Kollegen und Christian Rubitschun, den ich nicht mehr telefonisch erreichen konnte.

So beschlossen dieses Trüppchen, die Tour unter der Führung vom Vize allein in Angriff zu nehmen, was ihnen auch gelang, wie die Bilder beweisen. Da auch südlich von Zürich das Wetter besserte, blieben mir nur noch böse Schimpfworte übrig, um meine Psyche wieder ins Gleichgewicht zu bringen. Aber der Wirt auf dem Ochsenberg erwartet uns bei nächster Gelegenheit und die tote Zeit vom Sonntag verbrachte ich mit Routentrainings - Planung auf dem Tomtom 400.

Liebe Grüsse
Emil



